



いどおり

豊田南小学校 学校だより
令和6年度 第2号
令和6年5月14日
文責 教頭 (小澤)

【1年生を迎える会・縦割り顔合わせ会(4月25日)】

オープニングでは、ポプラズ(代表委員会)による学校紹介があり、1年生は次々に登場するキャラクターにわくわくしていました。その後、たてわりグループの6年生が1年生と一緒に移動し、教室に入ると2年生から5年生が拍手で迎えました。教室は、にっこり笑顔であふれていました。

縦割り活動では、少し緊張気味の自己紹介でしたが、6年生が考えた学校クイズ、じゃんけん列車などが行われ、どの教室もとても楽しそうな雰囲気に包まれました。また、2年生から1年生に手作りのペンダントのプレゼントが贈られ、1年生はとてもうれしそうでした。



【あいさつ運動(4月10日、5月10日)・奉仕作業(5月11日)】

毎月10日、PTA 役員の皆さんによる朝の挨拶運動が行われ、登校する子供たちに声掛けをしてくださいました。子供たちも明るく元気に挨拶ができ、子供たちの笑顔が自然と増えています。

また、5月11日には、2年生、4年生の保護者の方と子供たちによる奉仕作業が行われました。運動場周辺の草取り、花壇や校庭の整備など、見違えるようにきれいになり、子供たちの喜ぶ顔が見えてくるようです。



【ポプラっ子スポーツフェスティバル(5月18日)】

予備日(5月19日)

◇新たな取組!

これまでの運動会のイメージを転換し、新たな取組として、「スポーツフェスティバル」(スポフェス)を開催します。運動会には、得点による勝敗、学級対抗という競い合いのよさもありますが、このスポフェスでは、運動の得意、不得意に関わらず、得点による勝敗もない、「一人一人が運動に親しむこと」をねらいに取り組みます。

そこで、3年生以上の種目内容、参加方法を見直し、これまであった種目(6種目)を選択種目とし、その中から自分で出場種目(2種目)を決めて参加する方法にしました。

*選択種目(3年生以上):みんなでソーラン、ダンシング玉入れ、らんランRUN、大玉転がし、綱引き、リレー
*1、2年生の選択種目はありません。

◇学年・学級の枠を超えたチーム!

自分で参加種目(2種目)を決めたことで、種目によっては、学年・学級の枠を超えたチーム編成ができました。例えば、大玉転がしのチームは、3年生から6年生が入り混じっています。みんなでソーランでは、これまでは決められた学年でしたが、これも3年生から6年生が演技をします。その他の種目には、3・4年生、5・6年生という学年団によるチームもあります。



子供たちからは、「ソーランが踊れる。上級生と踊れるから、とても楽しみ。練習を頑張る!(3年生)」「バトンパスの仕方を6年生に教わって、うまくなった気がする。もっと頑張りたい。(5年生)」と積極的に取り組む声が聞こえてきました。

◇市内小学校「初」の取組!

磐田市内の小学校では、初めての取組です。試行錯誤の中ですが、スポフェスのねらいに向かって全力で頑張っていきます。ポプラっ子一人一人の頑張りと、伸びをぜひ応援してください。どうぞ、よろしく願いいたします。